

Antwort

Kreissparkasse Heidenheim
Marketing
Postfach 1540
89505 Heidenheim



Die Ausstellung ist im „Haus des Kunden“,
Hallamt, Olgastr. 2, Heidenheim,
vom 10. bis 26. November 2015,
während unserer Servicezeiten geöffnet:
Montag - Freitag 9.00 - 17.00 Uhr

Unser Engagement:

Gut für die Kunst.
Gut für die Kultur.
Gut für die Menschen.



Einladung
zur Ausstellungseröffnung

**Ein Jahr durch
die Brenzregion**
Fotografien von Helmut Schläiß

Zur **Ausstellungseröffnung**
am **Dienstag, 10. November 2015,**
um **18.30 Uhr,**
im „**Haus des Kunden**“, **Olgastr. 2,**
der **Kreissparkasse Heidenheim**

laden wir Sie, Ihre Familie
und Freunde sehr herzlich ein.

Begrüßung:

Dieter Steck
Vorstandsvorsitzender
Kreissparkasse Heidenheim

Einführung:

Thomas Reinhardt
Landrat
Landkreis Heidenheim

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.



Bitte senden Sie uns die Antwortkarte
bis 3. November 2015 zurück.



Helmut Schläiß

1953 wurde Helmut Schläiß in Langenau geboren.

Das Fotografieren wurde schon in jungen Jahren zu seiner Leidenschaft, und so blieb es auch nicht aus, dass er mit „Zwanzig“ seinen erlernten Beruf als Technischer Zeichner aufgab, um eine Laufbahn als professioneller Fotograf einzuschlagen.

Bis zu seinem 30. Lebensjahr war er Werbeleiter und Fotograf in einem Versandhaus. 1984 wagte er den Schritt in die Selbstständigkeit und wurde freischaffender Fotograf. Seine Schwerpunkte waren Industrie-, Produkt- und Modefotografie.

In den letzten Jahren wendet er sich wieder vermehrt der Natur zu, was seiner eigenen Neigung entgegenkommt. Landschaftsfotografie, aber auch Fotoreportagen sind das Ergebnis seines künstlerischen und die Schöpfung bewahrenden Engagements. Diese Arbeit war von Erfolg begleitet. Seine Fotos über das Lonetal und dessen Geschichte wurden nicht nur in Brüssel ausgezeichnet, sie fanden auch große Beachtung im Ulmer Museum. Dort bildeten die großformatigen Aufnahmen einen wesentlichen Teil der Dokumentation über den „Löwenmensch“. Aus der Vielzahl beeindruckender Aufnahmen aus der Region sind in den vergangenen Jahren erfolgreiche Kalender entstanden.

Das neueste Projekt von Helmut Schläiß ist eine fortwährende italienische Reise, die versucht Goethes Spuren fotografisch textgetreu zu folgen.

Kontakt: fotografie@hs53.de, www.hs53.de

An der Ausstellungseröffnung

Dienstag, 10. November 2015, um 18.30 Uhr,
in der **Kreissparkasse Heidenheim,**
„**Haus des Kunden**“, **Olgastr. 2,**
89518 Heidenheim

- nehme ich alleine teil
- nehme ich mit _____ Begleitperson(en) teil
- nehme ich nicht teil

Hinweis:

Bei der Veranstaltung werden Fotos zur Veröffentlichung in Medien gemacht. Sollten Sie damit nicht einverstanden sein, melden Sie sich bitte am Veranstaltungstag. Geben Sie uns bitte bis 3. November 2015 Antwort. Karte bei einer unserer Geschäftsstellen abgeben, faxen 07321 344-81731 oder zusenden. Vielen Dank!

Absender

Vorname	Name
Firma	
Straße	
Wohnort	